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まちづくりふれあいトークで出された

質問や要望の対応について

【阿尾地区】

氷　 見 　市
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区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 701 26 阿尾 森林
公園

阿尾森林公園の林道について、現在はアスファル
トになっている。地元は避難路としても使いたい。
一度市で草刈りして車が通れるようにもらいたい。
その後地元で対応していく協議を

地元と協議し対応します。 ２７年３月に市が草刈りを行い、２７年度
からは地元に管理を委託しております。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産課
林業・循環エネル
ギー振興担当
74-8097
建設課ふるさと保
全班へ

会場 702 26 阿尾 文化
財

阿尾城址は、ゲリラ豪雨で土砂が流出している。こ
れまでも海岸侵食やイワムシによる崖崩落があり、
海岸保全整備が始まった。東屋つくるが放置され
葛のツルだらけ、看板立てたいが置けずに木にく
くりつけた。登道も国定公園なので杭打つのに苦
労した。

花みどりと一緒に葛撲滅作戦。 阿尾城址に集う会の皆様が、ボランティ
アで年数回の除草や環境整備を行って
いただいており、市はこれまでも動力草
刈機の替え刃の現物をお渡してその活
動に協力しております。また、現在東屋
はきれいに清掃されており、感謝してお
ります。県指定史跡や国定公園、急傾
斜崩壊危険区域であるなど様々な規制
を受けながら保護に努めておりますが、
その利活用にあたりましては、教育総務
課へご相談いただきたいと思います。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
７４－８２１１

会場 703 26 阿尾 文化
財

阿尾城址展望台は遠くは見えるが、近くは藪ツバ
キ、竹柵があって見えないので、伐採してはどう
か。展望台をつくるなら高くしてほしい。

平成１３年ころに設置した本丸跡の展望台からの眺望があまり
きかなくなっています。残念ながら崖地に生育する植物の繁
茂を抑えたり、伐採することは作業に大きな危険が伴い、専門
業者からも難しいといわれており、届く範囲の伐採にとどまっ
ている現状です。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
■不可能

教育総務課
７４－８２１１

会場 704 26 阿尾 イノシ
シ

イノシシは防護柵より駆除。稲刈り後に防護柵を
外したところから民家近くまでイノシシが攻めてき
ている。イノシシを捕獲して食肉として流させるた
め設備を作れないか

山手での耕作放棄地や竹やぶがイノシシを増やす原因となる
ので、イノシシ対策は、農業、林業、畜産業の総合的なプロ
ジェクトで対応します。食肉処理施設は上市町にあり、高岡に
も作るという情報があります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等鳥獣害
対策室
３０－７０８８

平成26年度のふれあいトークで出された質問や要望の対応について
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区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 705 26 阿尾 イノシ
シ

捕獲檻が９２基あるが、今後貸し出しは。個人がほ
しい場合は

阿尾地区では、現在３基設置し、２基の増設要望が出ていま
す。今後増やしていく予定です。檻設置には狩猟免許が必要
です。

イノシシなどの大型獣には、個人への有
害捕獲許可が出ませんので、個人への
貸し出しは出来ません。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等鳥獣害
対策室
３０－７０８８

会場 706 26 阿尾 空き
家

空き家が増えてきて心配している。中には老朽化
した家もあって不安である。
過疎化のため地区維持の難しさを感じている。

氷見市の空き家対策制度で解体補助の上限を上げられない
か検討していきます。
人口減少対策として、人口減少対策会議、地域づくり協議
会、若い人が帰ってくる地域、次女も残していく運動、３０歳の
成人式など若い人のまちづくり参加を検討します。

危険老朽空き家対策事業補助金は、廃
墟になった空き家の取り壊し費用の２/３
補助するもので、２７年度より上限額を３
０万円から５０万円に引き上げました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地方創生と自治
への未来対話推
進課
定住・空き家対
策・中心市街地
担当
74-8105

会場 707 26 阿尾 防犯 高齢者の一人暮らしや高齢者のみ世帯、空き家
が増加し、空き巣、詐欺事件が心配である。安全
安心のため防犯カメラの設置の考えはどうか

具体的な場所等の提案をください。
事件や事故発生時の防犯カメラの効果は多大なものであり、
県内でも防犯カメラの普及が進んでいます。氷見警察署と連
携し、事件や事故が多発している場所があれば、防犯カメラの
設置も検討したいと考えています。

氷見駅の改修に合わせて防犯カメラを
設置する予定です。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

環境・交通防犯
課
交通・防犯担当
74-8068

会場 708 26 阿尾 公共
交通

富山に向かうには氷見線の乗り継ぎが悪い。 あいの風富山鉄道と協議します。 JR西日本、あいの風とやま鉄道に要望
いたしました。
現在の時刻表では、
氷見駅発⇒富山駅着
06:38⇒07:42、07:27⇒08:35
富山駅発⇒氷見駅着
19:48⇒20:49、20:47⇒21:59

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

商工観光・マーケ
ティング・おもてな
しブランド課
商工立地・交通
対策担当
74-8105

会場 709 26 阿尾 選挙 選挙立候補者に市からは補助があるのか 「選挙公営」という名称の選挙運動にかかる経費の公費負担
制度があります。氷見市議会議員選挙では、上限額がありま
すが自動車の借上げや選挙運動用ポスターの作成費用を公
費負担としています。そのほかに選挙運動用はがきについ
て、公費負担があります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

総務課
総務・情報公開
担当
74-8024

会場 710 26 阿尾 道路 国道の稲積～阿尾の橋、トンネルの中にあかりが
無い。若い子どもたちに向けて明るくしてはどうか

トンネル内の明りについては、現状を確認し、対応を国道管理
事務所に依頼しました。街灯は、教育委員会と協議し、通学
路等に関するルールを早急につくり、対応してまいります。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070
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区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 711 26 阿尾 道路 国道の通学路の歩道と車道の境が壊れている。
早急に直してほしい

９月に修繕を予定しております。 ■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 712 26 阿尾 市道 交通ポールのところピットの金属のフタが、車が通
ると音がすごいうるさい

９月に修繕を予定しております。 ■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 713 26 阿尾 定住 子どもが少なくなっている。周りの女の人も結婚し
ない。出会いの場などあれば

地方創生総合戦略の策定過程で検討していきます。 ９月補正予算に縁むすび推進事業を計
上する予定です。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地方創生と自治
への未来対話推
進課
定住・空き家対
策・中心市街地
担当
74-8105

会場 714 26 阿尾 防災 年配になると防災無線が聞こえにくい。防災ラジオ
を一人暮らし、高齢者宅に配布したら。電力会社
に要望しては

防災ラジオは１台２万円くらいかかります。２７年度は試行実験
として公民館や介護施設などに置き、２８年度に配布できるよ
う準備してまいります。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地域防災室
74-8021

会場 715 26 阿尾 防災 携帯不感地域への防災電話は 固定電話からかけてください。通話料はかかります。 ■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地域防災室
74-8021
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区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 716 26 阿尾 防災 防災無線の内容は、火災や他の内容など全部聞
けるようになっているか

確認して返答します。 緊急時の放送は、気象警報や緊急地震
速報など、市のホームページに詳細を
掲載しております。また、平常時には、
行方不明者情報、事故・ライフライン情
報、有害鳥獣情報等について放送を実
施しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地域防災室
74-8021

質問 717 26 阿尾 防災 ①原発問題、氷見市の意見が石川県や北電にき
ちんと言える立場になってほしい

市では県とともにこれまで4回にわたり北陸電力と協議してきま
した。現在、立地自治体と同等の「施設の増設等の事前了
解」、「立入調査」、「再稼動等の同意権」を要求しています
が、今後も引き続き提案項目について要求してまいります。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

地域防災室
74-8021

自由 718 26 阿尾 公共
交通

これから年を重ねるごとに行動範囲が狭くなるの
で、公共交通が便利になることを望む

氷見市全体の公共交通について、平成２７年度から取り組む
立地適正化計画のなかでも、検討していく予定です。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工観光・マーケ
ティング・おもてな
しブランド課
商工立地・交通
対策担当
74-8105

質問 719 26 阿尾 観光、
定住

農家民宿とかの話がありましたが、経験者の話が
あればいいかなと思います。

農家民宿の現状を調査し、その経験を話す良い機会に実施
したいと考えております。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工観光・マーケ
ティング・おもてな
しブランド課
観光おもてなし担
当
74-8106

質問 720 26 阿尾 基盤
整備

農業用水、水路改修（白上用水）吉滝～阿尾 土地改良事業で行う場合、地元負担が発生しますが、県・市
においても応分の負担をいたします。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

建設課
農林業基盤整備
担当
30-7011

質問 721 26 阿尾 教育 ②氷見市内の小中学校の統廃合について 氷見市の小中学校の統廃合については、平成２１年に策定し
た、「氷見市小中学校将来計画」に基づいて進めています。
今後、計画を見直す際には、統合審議会に諮り、改めて審議
いただくことになります。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8211
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区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 1075 25 阿尾 公共
施設
跡地

市役所跡地の利活用について。 専門家を交えて、全体で２年かけて、じっくりと丁寧に議論し、
市民の英知を結集して、市民のために良い使われ方ができる
ように決めて行きたいと考えています。

市長をトップとするグランドデザイン調査
検討委員会をH26.10月に立ち上げ、全
庁挙げて検討していきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・まちの
デザイン課
朝日山公園・まち
のグランドデザイ
ン担当
74-8078

会場 1079 25 阿尾 道路 市道指崎稲積線の稲積側工事が遅れている。工
事の進捗状況は。

稲積側の工事については、現在、阿尾・八代地区から氷見北
インターのアクセス道路を平成１８年度から市道稲積一刎線と
して道路改良事業を実施しております。進捗状況は、用地や
補償については、ほぼ完了しました。H25年度から稲積側の
工事に着手し、H26年度までに、県道から余川川付近までの
延長約３0０ｍの区間の工事を完了しました。また、H27.5には
余川川左岸の橋台が完成したところです。
引き続きH27年度は、右岸側の橋台と周辺の道路改良を行
い、H28年度以降橋梁の上部工も含めて早期に全線完了でき
るよう努めてまいります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
市道整備担当
７４－８０７４

平成25年度のふれあいトークで出された質問や要望の対応のうち継続して対応しているもの
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